5 Piéces
165 m?

Réf. 11159
2895 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé a proximité immeédiate de la Croisette et des plages, dans un tres
bel immeuble bourgeois et en étage élevé, appartement de 165 m2
avec vue mer dégagée ouvrant sur les jardins du Grand Hotel. Il offre de
magnifique volume dans toutes les pieces et se compose d'une entrée,
d'un double séjour, une cuisine entierement équipée, 4 chambres en
suite et une buanderie. Parking collectif en bas de la résidence et une
cave completent ce bien. Bien vendu soumis au statut de la
copropriété. Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Located close to La Croisette and the beaches, in a beautiful bourgeois building on
a high floor, this 165 m? apartment offers unobstructed sea views overlooking the
gardens of the Grand Hotel.lt offers magnificent space in all rooms and comprises
an entrance hall, a double living room, a fully equipped kitchen, 4 en-suite
bedrooms and a laundry room.Communal parking at the bottom of the residence

and a cellar complete this property.Property sold subject to co-ownership
status.Information on the risks to which this property is exposed is available on the
Geéorisques website: ...
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